

# *Les dialogues de paix entre les FARC-AP et le gouvernement colombien se poursuivent à la Havane*

---



La Havane, 15 mars, (RHC-PL).-Les dialogues de paix entre les FARC-AP et le gouvernement colombien se poursuivent aujourd'hui à la Havane

Dans une déclaration, les porte-paroles de la délégation de la guérilla ont confirmé que les discussions n'étaient pas interrompues, ce qui dément les versions de certains journaux colombiens sur la suspension présumée du processus de paix.

Les porte-paroles des FARC-AP ont également dénoncé que le gouvernement colombien prétend imposer sa vision dans les conversations et ont insisté sur le fait que le succès de ces dialogues réside dans le caractère bilatéral des accords.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/87335-les-dialogues-de-paix-entre-les-farc-ap-et-le-gouvernement-colombien-se-poursuivent-a-la-havane>



**Radio Habana Cuba**